

14.09.2019 01:30

BFP-Präsidium bewältigt großes Arbeitspensum



Jeder Tag beginnt im BFP-Präsidium mit einer Andacht: Diesmal ist der Schwerpunkt „Beziehungen“, wie, wenn sich die Prediger abgesprochen hätten – haben sie aber nicht. Das freut den Präses sehr! Und Veränderung gibt es auch immer wieder, weil Regionalleiter wechseln. Kai Flottmann, Pastor in Bayreuth, wird vom Präses herzlich in der Runde willkommen geheißen. Er ist der Nachfolger von Magne Nordstrand und Regionalleiter in Bayern-Nord. Jörg Theissen, Pastor in Uelzen und Regionalleiter in Hamburg-Nordheide mit Mecklenburg-Vorpommern ist zum letzten Mal in der Runde und wird vom Präses mit Dank und einem Geschenk verabschiedet.

Ordinationen & Aufnahmen

Mit 34 Anträgen auf Ordinationen ist die Liste der Kandidaten für diesen wichtigen Moment im geistlichen Dienst riesig. Das Präsidium stimmt dem einmütig zu, ebenso der Liste der neuen Kandidaten, denjenigen, die ihr Vikariat beginnen und den Aufnahmen von Gemeinden und persönlichen Mitgliedern. Der BFP wächst erfreulich weiter, die genaue Zahl wird Bundessekretär Peter Bregy auf der Bundeskonferenz vorstellen. Bei einzelnen Personen gibt es Nachfragen aus der Runde, aber die gute Vorarbeit in den Regionen und dem Forum Ausbildung zahlen sich hier aus.

Broschüre Erbrecht

Bundesschatzmeister Daniel Dallmann stellt eine Broschüre zum Thema Erbrecht vor und was Gemeinden dabei beachten müssen. Diese ist vom Anwalt und Steuerberater des BFP für seine Gemeinden erstellt worden und kann auf der Internetseite finanzen.bfp.de (Passwort erforderlich!) heruntergeladen werden.

bfp-ausbildung.de

Generalsekretär Peter Bregy informiert das Präsidium über den Stand der Entwicklungen im Bereich der Ausbildung des BFP. Hier sind entscheidende Schritte vorangegangen. Der aktuelle Stand ist auf der Internetseite bfp-ausbildung.de anzuschauen. Peter Bregy ist dankbar, welche Fortschritte gemacht werden konnten. Auf der Bundeskonferenz wird er das weiter erläutern.

Learning Communities

Andreas Sommer stellt die „Learning communities“ für Gemeinden ab 350 Gottesdienstbesuchern vor, die von der Gateway-Church und „ARC“ gesponsert werden. Diese ist nicht nur für Gemeinden aus BFP-Kreisen und wird in Bremen stattfinden. Die Termine sind bei ihm abzufragen.

Menschen Ansehen geben

Präses Johannes formuliert zum Schluss jeder Sitzung immer einige wegweisende Gedanken: „Wen ich ansehe, dem gebe ich Ansehen“, betont er dieses Mal. Wenn ich Menschen beachte, gebe ich ihnen Achtung. Menschen wollen angesehen werden. „Schenkt ihnen Ansehen“, fordert er auf!

Auf der entspannten Heimreise im IC durch das malerische Rheintal geht mir das nach... (up)

[Zurück](#)